

れんげだより

風薫る季節となりました。

大空を気持ちよく泳ぐ“こいのぼり”的姿に、さわやかな季節を感じています。

それでも、新型コロナウィルスの感染拡大により、緊急事態宣言が全国に発令され不安が拭えない毎日となっています。

入居者の皆様方には、外出自粛のためお部屋で過ごす時間が増えているかと思いますが、感染症予防のため、免疫力をつける事も大切ですので、適度に体を動かすことや、食事や睡眠などを適切にとり、生活リズムを崩さないよう心がけ、体力低下を予防しましょう。

新年度から新スタッフとなり早くも一ヶ月が経過しましたが、これからも安心して過ごしていただけますよう努めてまいりますのでよろしくお願ひいたします。

施設長 清家 浩之



新職員の紹介

山口真咲(事務員)



4月より事務をさせていただいております。山口と申します。ご利用者様のお役に立てるよう頑張りたいと思います。
よろしくお願い致します。

大友理衣(看護師)

4月から松葉寮との兼務で仕事をするようになりました。月に10回程の勤務ですがよろしくお願いします。



内藤優美子(看護師)

4月から異動になりました、内藤です。
まつりのんびりゆっくりと、みなさんと一緒に楽しい毎日を過ごそうと思います。よろしくお願ひします。



矢内志保(介護職員)

あけはま荘から、異動してきました。
皆様の笑顔が増えるようお手伝いをしていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



お花見

~明間&ケアハウスれんげ玄関前~

←施設を見守って20年



ハイ・チーズ+

満開ですね。
見事に、咲いてますなあ



4月の喫茶 シュークリーム、桜餅、プリン・アラモード

ウフフ



桜餅、
美味しい
な～♪

毎回大人気!!

竹太鼓

さあ～♪、
始めましょうか。
ポンポンと♪♪



ハア～～♪♪
踊り踊るな～ら、
ちょいと東京音頭～～♪
よいよい♪♪



トントン、トントン♪♪



これぐらいで
ええかな～？

たけのこご飯作り



お釜で炊きました。



編集後記

桜は花吹雪となり、山は、新緑の季節になりました。残念なことにコロナウィルスの影響が続いており沢山の行事の自粛が継続しています。そんな中でも、施設内の歩行、レクリエーションの参加と積極的に活動される皆様方にはたくさんの元気を頂いています。職員一同、手洗い、うがい、マスク着用、三密を避ける。を実行し、楽しんでいただけるよう業務を行っていきます。

三好・門田

医務室よりお知らせ

感染症予防・手洗い、うがい、消毒はこまめに！
加湿をしましょう。空気の入れ替えも
転倒予防・・・足腰が弱らないように
歩行をしましょう。
誤嚥予防……早口言葉をがんばりましょう。



★今までの苦情件数は0件です。
苦情受付係 生活相談員 末光真美